

TEMAS DESTACADOS:

[Contáctenos](#)

[Edictos y Avisos de ley](#)

[Versión PDF](#)

[Mascotas](#)

[Historias que dejan huella](#)

■ Se sostiene el estado de alarma

Reducción en los niveles de los ríos de Cali



CALI

Miércoles 16 de Noviembre, 2022

Los ríos ubicados en la capital del Valle del Cauca han evidenciado una reducción en sus niveles. Especialmente, el río Cauca. No obstante, los organismos de socorro sostienen el estado de alerta por la actual temporada de lluvias.

Igualmente, la alerta naranja es sostenida por las autoridades en relación con la intensidad y frecuencia de las precipitaciones que han generado múltiples emergencias y tragedias en Santiago de Cali.

“Apoyamos a todos los municipios, después de que nos habiliten los censos de afectados para así, poder llegar con las ayudas humanitarias y las maquinarias correspondientes cuando sea necesario”, sostuvo Francisco Tenorio, secretario de Gestión del riesgo del Valle.

“Tuvimos algunas afectaciones por inundaciones en una zona del Jarillón, sin la necesidad de evacuar a los ciudadanos y sin comprometerlo, ya que está reforzado en varios de sus putos”, agregó el funcionario.

El 90% de los municipios del Valle del Cauca incluyendo su capital, han padecido crecientes súbitas de ríos, que destruyeron e inundaron vías y centenares de viviendas.



DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Vea cuándo será el segundo día sin carro en Cali](#)



[Viralizan cédula de Amparo Grisales en las Redes Sociales](#)



[Mal aliento que espanta](#)



[WhatsApp dejará de funcionar en varios celulares desde este 30 de noviembre](#)



[Escenarios](#)

Recibe las noticias en tu correo electrónico



Ante esto, la Asamblea Departamental sostiene un acompañamiento firme al Gobierno Regional, en función de evitar nuevas tragedias y en acompañamiento de las familias afectadas.

“Estaremos el próximo lunes con el Director de la CVC y con él definiremos una obras concretas, para que en el lugar que tenga riesgo, esté la Asamblea del Valle, el Gobierno Departamental y evitemos tragedias que puedan ocurrir”, enfatizó Mario Germán Fernández, diputado del Valle del Cauca.

A las zonas afectadas por los ríos de Cali se trasladó maquinaria amarilla junto con kits de ayudas humanitarias para los damnificados de estas emergencias.

Los últimos días han sido generosos con la presencia del sol en nuestra ciudad, fenómeno que ha aliviado la crisis ambiental que padece Cali y el Valle del Cauca, igualmente, las autoridades sostienen el estado de alerta.

Foto: Captura de Video

0 Comments

Sort by Oldest



Add a comment...

Facebook Comments Plugin

■ Apertura de diez puntos más en el 2023

Otra más de Tulio Gómez: salvó La Arepería



CALI

Miércoles 16 de Noviembre, 2022

El máximo accionista del América de Cali, Tulio Gómez, quien además es reconocido en la capital del Valle del Cauca por sus destrezas como empresario y por ser el dueño de diferentes compañías; tras su significativa gestión con la desaparecida “La 14”, lo hizo de nuevo salvando uno de los negocios más queridos por la ciudadanía caleña: La Arepería, que, presuntamente, por inconvenientes económicos cerró sus actividades en el año 2019.